

神奈川県連 訪問 議事録

開催場所	厚木商工会議所	日時：平成28年1月29日（金） 18:00 ~ 19:00	
議事録	作成人	日本商工会議所青年部	日本ネットワーク委員会 委員 神林
	署名人	日本商工会議所青年部	日本ネットワーク委員会 副委員長 今泉

次第

- ① 開会、次第、資料確認 ②出席者紹介（日本 YEG・連合会）③伴会長挨拶・日本 YEG についての説明 ④ 連合会の挨拶・連合会の事業等の説明 ⑤フリーディスカッション ⑥質疑応答 ⑦閉会

■伴会長挨拶

こんばんは。昨年仲田会長が408という事で各単会に訪問をさせて頂きました。距離を、思いを繋げて行きたいという事で今年は県連に参加させて頂いています。明日沖縄、月明けに大分で最後になります。どうか全国大会前に終える事が出来ました。大学時代厚木で過ごしていました。わがままを言って今日はここで開催させて頂きました。変わったところ、変わらないところもあります。良い街で良い商売をして家族、社員を養って生きていきたいと思っています。思いを一つにして色々な意見を頂きたいと思います。それを全国に発信していきたいと思っています。まずは各単会の事業について伺いたい。メインになる事業があると思います。予算建から企画。他の団体との絡み。親会、行政との絡みも踏まえて教えてください。

横須賀：特別ないが年度年度に委員長がやっている。産業まつりに参加してYEGをPRしている。

大和：11月に産業フェアを親会とやっている。この数年子供向けに職業体験を企画している。4年やっている。かなり評価を頂いている。

三浦：研修をしようとCSRの勉強をしている。城ヶ島があるので提灯をつけて人が集まるのではと企画し子供に作ってもらって3月に事業をする予定。

藤沢：ボートレースがブロック大会が終わり最後になった。今年はワイン祭りをやった。費用は親会から一部。行政からは前年からの引き継いだ。

平塚：小学生記念競走大会。Jリーグから予算をもらっている。毎年12月に駅伝を開催している。

秦野：まつりがメイン。土曜日のフィナーレである花鳥風月をJCなどと一緒に主管している。行政から資金をもらっている。メイン会場でテントを作り販売をしている。

茅ヶ崎：サザンビーチでイベントを開催。学生やJCなど他団体とも絡んでいる。

相模原：市の委託事業で相模原フェスタ。他団体と協力してやっている。YEGの会長が実行委員会に入っている。相模の大凧まつり。4けん作る。商店街の若手向けに事業を市から委託を受けてやっている。

鎌倉：4回目になる。オクトーパフェス。YEGの事業であること。2000万人を超える観光地だが夜になると人がいなくなる。あとは震災地の支援。経費以外は東北に寄付をしている。年々盛大になっている。

小田原箱根。産業まつり。地域全体で盛り上がるように取り組んでいる。合併に伴って市内の小学校で箱根のコヨウジュを広める活動をしている。

海老名：市民祭りへの出店。サマーフェスタの主催。3年前からのハロウィンフェスタ。14回になる海老名フットサル大会。海老名のサッカー協会や音楽団体と一緒に主催をしている。

厚木：10年前からストリートダンスのパフォーマンスイベント。以前60万人くる花火大会があった。そこで子供から大人まで参加できるイベントを開催している。中央公園の人が土曜日に少ないという事で。一般参加もOK日曜日はコンテスト形式にしている。チアだったりHIPHOPだったり。今年は33団体。大きなイベントを野外でやっている。年々大きくなっている。日本一にしたい。

伴：各県連、単会婚活、まち婚をやっているが。

大和：親会からの委託事業という事で4年やっています。

伴：ない県連もあるが行政、親会からの委託でやっている所がある。国からも予算が出ている。持て余している。やりたいけどやってくれるところがないなど。商店の活性化にもつながる。予算を引っ張ってきて。広報でYEG大賞を募集した際に街コンなどのやり様で出場している単会もある。行政と連携しているまつり関係が多いですね。行政と良い関係だと思いますが悪い所はありますか？

海老名：サマーフェスタに反対されている。市長は賛成だが職員会ら反対をされている。

伴：なにかあると面倒だからという人がいる。市長がやるべきだと言っているのに。地域の問題でもありませんね。YEGの活動に対する認識を高めていきたい。行政にも、親会にも働きかけていきたい。情報も言ってほしい。こうしてお話しする機会はないが県連会長を通して伝えてほしい。そのために代表理事がいる。親会と仲が悪い単会はありませんか？

なし

伴：これも情報として頂ければ働きかけが出来る。常議員会に毎回参加している。ことあるごとに三村会頭から前向きに何かあったら言ってくれと言われている。単会がない、未設置神奈川では川崎と横浜。東京がないというのを伝えると今年度には準備委員会が出来た。横浜は抵抗があると聞いている。立ち上げようという人もいる。もっと活動に理解が高まれば。親会、県連との関係に問題があれば言ってほしい。横浜にないと県連が難しかったり。親会の県の会長は横浜。そこにコネがないと厳しい。福岡、岐阜もそう。どうにか解消していきたい。今週宇都宮で県連の4団体、商工会、JC、中央会との交流を30数年やっている。県の職員が事務局。知事も必ず来る。知事との関係、県連との関係がある。何でも良いので作ってきたい。知事が毎年来るような事。

春山：過去にはあった。4団体で集まりが。

伴：3か月に一回トップ会談を開催している。次は盛岡で開催。各団体の持ち回り。どこも県連など話が進まないとなるとJCが問題になる。今は話をして統一文書を作成しています。YEGにも報告をさせて頂きます。東北ブロック大会の際に復興フォーラムがあった。4団体の東北のトップに集まってもらお

うと。地区長、プロ代表、東北会長。JCが出てこないとなった。会長に電話して交渉をしたら来てくれた。そういう事ができる時代になりました。会は違えど同じ町で良い商売をしていることに変わりはない。各地域で推進をして頂きたい。やり様が違うのは当たり前。でも同じまちに住んでいるんですから。自分の事業のために推進してほしい。法人会さんも4団体に話を聞きたいとなっている。水戸で全国大会があった。色んな団体と会を越えて取り組んでいます。農協、漁協と一緒に事業をやっている所もあります。神奈川は？

なし

大和：米軍ともないです。厚木基地は大和だが綾瀬の方のJCなどはやっていると聞きます。

横須賀：JCが単発でやっている話は聞いた。

伴：佐世保は近い関係。司令がくる。

横須賀：特色になるので目指していきたい。

伴：陸自と海自の指令が来てくれた。佐世保の会議に。その土地の問題があると思うが。特色が必ずある。メンバーの増加について。減っている所は？

なし

伴：全国では微増。年間1000人弱。来年は32000人スタートになるかと。YEGだけが増えていると言われている。JCは来年3万人を切るかと言われている。YEGが増えているのかを考えていきたい。メンバーに働きかけが必要。例会の出席率はどうでしょうか？全国では50%平均。人数が多い単会ほど上がらないのはしょうがない。300人いたら100人。100人で50人位なのかなと。これが平均。

厚木：大体50%

伴：長崎の大村YEG。平均95%。100%例会を何回もやっている。千葉の柏も90%でやっている。大村もそうだが、委員会数が多い。120人いて10委員会がある。声かけができる人数。目が届く。例会や事業をやる中で声かけが大事になる。柏はそれが当たり前だと思っているが始めるのは大変。参考にしてほしい。困っていることは他にありませんか？全国大会でも。大会会長もきていますので。

吉田：本日は委員長として。35回全国大会。今日登録の締切でした。延長を決めて来週まで。全国のメンバー、地元のために活躍しているみんなが参加してくれるように。会社や社員、家族から普段何しているのか分からないと言われているメンバーもいます。みんなお金をもらってやっていません。ナイトマップも単会に送らせてもらっています。118件夜の店があり、300名夜の店のキャストを呼んでいます。楽しんでもらうのはもちろん、分科会をはじめ、ビジネスも取り入れています。商人塾。登録費のほぼ教材費になっている。大懇親会以外は勉強。代表して受けてもらえると単会でも出来ます。勉強会が出来るような講師が核となって学びの場を用意しています。まだ参加したことがないメンバーには是非お声かけをお願いします。今日は4時間でできました。8時の電車に乗ると12時に岡山

につきます。そういう面でもこの機会に岡山に来ていただければ。皆様のお越しをお待ちしています。何でも言ってください。岡山でお会いできることを願っています。ありがとうございました。

伴：多くのメンバーに来てもらいたい。見てもらいたい。岡山で頑張っているメンバーがいます。それを地元で活かしてほしい。各県の特徴の本がある。県民性が合わないところで岡山が3位になっている。メンバーとしては何の問題もない。一番良いのは千葉。何かあれば言ってほしい。日本YEGが主催。仲間のためにやる大会。主管をしている岡山が十分な準備をしています。分科会もいっぱいになっているかもしれないが空きが出ることもある。問い合わせをしてほしい。出来る限り対応をしていきたいと思えます。火曜日岡山で例会があったので激励、お願いに行ってきました。楽しい場所でもあります。多くのメンバーが準備をしていますので宜しくお願いします。日本に対して要望、文句があれば。こういうことをしてほしいなど。

厚木：去年もだが、実際単会の事を上げていくというのは難しいと思うが他で例はあるのか？意見が上がってこうなりましたよなど。会員増強や例会もそうだと思うが。実例など。

伴：実例を作るために会長会議では人口別や観光資源があるところなどで集まった。また集まろうという動きもある。県連を越えて交流をしようという単会もある。単会から日本に意見が上がってくるシステムが今までなかった。県連会長がそういう立場だが中々上がってこなかった。関東は県連会長が代表理事。非常に近い関係。日本の役員会で話すときに意見は出なかった。それを変えたかった。プロ代には県連会長の意見を集約してほしいと伝えた。そんなシステムを作りたいと。小田原箱根の話も使わせてもらった。役員会に来てもらった。忙しい時期だったと思います。県連、ブロックを通して単会から意見が欲しかった。役員会の審議時間があるならばどうにか減らしても討議として話をしたいと言った。こういうものが地域に必要というのが県連から出てくるような環境にしたい。小田原箱根に行きたいと8月に調整が出来なかったが12月に忘年会をやらせてもらった。ご迷惑をかけたかもしれないが双方のものにしたい。実例をあげるのは難しいが進めていきたい。会長、プロ代、出向者を通して言ってほしい。神奈川県連さんはまちが思い浮かぶことが出来る。行ったことがないまちがどこにでもあるが神奈川はどこも行った。海老名も散々行ったし茅ヶ崎も友達が、秦野にも先輩が。鎌倉も平塚も。思い入れがある。私たちは仲間であります。人気が終わっても直前としていますので。懇親会にも参加しますので飲んだ席で是非意見も聞かせてください。

厚木のダンス事業も各地でやっている所もある。単会でダンスの事業をやっていれば招聘することも出来る。プロ代や代表理事を通してでも。実は簡単なこと。

厚木：わかりやすいですね。

伴：実際にやっている所もある。B級グルメでもそう。新潟の新発田で1月10日に雑煮合戦をやっている。佐藤食品がもちを提供している。全国の単会が5単会位参加している。山形の天童で鍋合戦もある。みんな参加している。時間になってしまったので続きは懇親会で。泊りになりますので宜しくお願いします。短い時間でありましたがありがとうございました。